

Las operaciones iniciaron este lunes 4 y concluirán el próximo 15 de junio. Adicional a las cirugías de columna, se realizan cirugías de epilepsia refractaria y de terapia endovascular para corregir aneurismas y malformaciones arteriovenosa cerebral y espinal.

Aproximadamente un centenar de pacientes de muy escasos recursos económicos, se beneficiaran de la humanitaria misión médica y de la Junta de Beneficencia. Se tiene programado realizar 60 cirugías de columna, 12 de epilepsia y 20 de terapia endovascular.

Hoy, se inician las primeras operaciones de epilepsia a pacientes seleccionados del Instituto de Neurociencias, lo que convierte al Hospital Luis Vernaza en el primer hospital de asistencia pública en realizar este tipo de operaciones en el país, iniciándose el programa Interhospitalario de epilepsia refractaria, que incluye a pacientes de los hospitales de la Junta que requieran de este tipo de cirugías.

El Dr. Mario Izurieta, Jefe de Neurocirugía indicó que la epilepsia refractaria no es fácilmente controlable con medicamentos, Mundialmente, un 20% de la población epiléptica es de este tipo. “En nuestro país, la población es enorme, de nuestros pacientes epilépticos el 20% no responde al tratamiento y en estos casos hay que recurrir a la cirugía” señaló el galeno.

Sostuvo que este tipo de cirugías se las realiza habitualmente en el hospital Vernaza, “lo novedoso es que con la misión médica se lo puede hacer totalmente gratis, porque ellos donan todos los implementos y dispositivos a colocarse y el hospital asume los costos de hospitalización, quirófanos, medicinas entre otros” acotó.

El Dr. Bolívar Cárdenas, neurólogo del Hospital Vernaza, señaló que se están operando las 3 especialidades en 3 quirófanos simultáneamente, lo que les permite operar un promedio de 6 pacientes diarios, con problemas de columna degenerativa y traumática, 3 pacientes de cirugía endovascular, para corregir las aneurismas cerebrales y de epilepsia se hará un caso por día.

Uno de los pacientes que se recupera en la sala de neurocirugía es Daniel Mindiola de 11 años. Fue derivado del Hospital Roberto Gilbert por un aneurisma cerebral que fue detectado hace dos meses. Su madre, Enela Bajana está muy contenta porque los médicos le han dicho que su hijo está bien. “Somos personas pobres, vivimos de la agricultura en el cantón Daule y no hubiese tenido para pagar una operación como ésta” sostuvo la feliz madre.

Mientras que Sonia Suárez de 64 años padecía de hernias discales que le impedían moverse por la presión que le ocasionaban en su médula, y se le adormecía gran parte de su cuerpo que le impedía caminar con estabilidad. Sonia se siente contenta porque va a gozar de mejor salud, “me pusieron una placa, dos tornillos y otros aparatos, que sé son muy costosos, pero aquí todo está siendo gratis, gracias a los médicos norteamericanos y al hospital” manifestó Sonia, que tendrá que pasar con un collar ortopédico por el lapso de 10 semanas, según lo indicado por el Dr. David Wateres, de la misión médicos por la Paz.